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Für Photoshop bringt die GTX660 jedenfalls mehr Leistung. Also ne bessere Wahl.

@sido190
Hab ja bewußt nicht geschrieben dass Fermis nicht laufen. Hab selber eine, die läuft gut in
Mountain Lion, mit älterer Hardware.
Hatte auch geschrieben das ein Webdriver die Karte vielleicht zum Laufen bringt.

Man sollte aber die Fermi-Karten nicht empfehlen. Weil etliche User Schwierigkeiten mit denen
haben.

Ich weiß nicht der wie-vielte Thread das hier ist, zum Thema: Fermi-Karten-Problem.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33420-gtx-550ti/?postID=345397#post345397
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